

# TOPICS

## 感涙をよんだ オータムコンサート

9月19日（土）午後時から、当院多目的ホールにおいてユニットゆうのお二人により「オカリナ&美しい調べ」を開催いたしました。入院患者様、ご家族はじめ、病院関係者ら総勢約4名の方々にお越しいたさ大盛況のうちに終了いたしました。「ことり」や「宵竹節」など、曲目の説明やエピソードを間に交えて優しく色を奏でていただきました。



いろいろなオカリナの演奏や琴の独奏など披露され、段なかなか目にする事のない楽器と演奏に会場中かきよせられていました。コンサート後半では、「荒城の「かなしい酒」、「上を向いて歩こう」などなつかし登場し、入院患者様やご家族の方々の心まで届きました。会場全体で名曲「ふるさと」を大合唱、鳴り止ま手の中入院患者様の希望があり「さくらさくら」をルしていただきました。

この度、初めてお招きしたオカリナの演奏者・渡辺さんと和楽器演奏者の原野学さんは、和楽器とトリフカリナの珍しい形ありながらどこか懐かしくさわやかなサウンドを奏でるユニット（ゆう）として、岡山を中心に北は、形県、南は沖縄県まで日本全国でライブ活動を精力的展開されています。

機会があれば是非また、コンサートを計画したいと思います。今回のように感動的なコンサートが行えたのもンティアの皆様をはじめ、関係者の方々にご尽力いたたおかげと深く感謝しております。

次回はクリスマスコンサート12月12日（土）に企画しておりますので、皆様お誘い合わせの上、是非ご参加さいますよう、スタッフ一同心よりお待ちしております！

（地域医療連携室 田邊絵理奈）